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PROTOKOLL 
AUßERORDENTLICHE 

LANDESJUGENDFEUERWEHRAUSSCHUSSSITZUNG 
16.04.2021 

 
Anja Lehmann Landesjugendfeuerwehrwartin (k) 
Nadja Christin KJFWin LOS 
Fred-Hagen Karzenburg KJFW Oberspreewald-Lausitz 
Michael Jäger KJFW ANG 
Steffen Breuer KJFW LDS 
Axel Thiemann KJFW PM 
Daniel Bethge STJFW BRB 
Kareen Bechert KJFWin UM 
Stefan Kothe KJFW SPN 
Willi Tostlebe STJW P 
André Slaby KJFW HVL 
Andreas Tausche Fachbereichsleiter Internationale Begegnung 
Martin Volkmann Fachbereichsleiter Bildung 
Constanze Wanzek Landesjugendbüro - Protokoll 

 
 

1. Begrüßung/Organisatorisches 
Anja begrüßt einmal alle anwesenden. 
 
 

2. Feststellung Beschlussfähigkeit 
Beschlussfähigkeit gegeben 12 Anwesende und 10 Beschlüsse per Post 
 
 

3. Entscheidung über Dringlichkeitsanträge 
Keine Anträge 
 
 

4. Haushalt 2021/2022 
Steffen Breuer 

• beschreibt was sein Problem ist, und zwar geht es ihm nur darum das er nicht wieder 
irgendwann die Landesjugendfeuerwehr Brandenburg oder Anja im Bezug mit dem 
Staatsanwalt hören möchte. 

• Hinweis zweites Quartal läuft schon im Bezug zu internationales in dem Anschreiben 

• 30 Jahre, Veranstaltungen findet er jetzt auch nicht als Vorteil, weil nicht die ganze 
Basis etwas davon hat 

• Das Geld soll lieber in Bildung gesteckt werden damit die Landesjugendfeuerwehr 
wieder als Leuchtturm leuchtet.  

 
Anja: 

• Stellte als erstes Martin sein Bildungsprogram vor und erklärte anschließend damit die 
10.000€ als Werbemittel dienen sollen so das alle Jugendfeuerwehrmitglieder etwas davon 
haben 
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Axel Thiemann 

• ist es denn tatsächlich notwendig mit den internationale wegen dem Risiko 
 
Andreas Tausche: 

• Sie haben alles abgewogen und mit dem Test und es sind ja auch nur Einzelleute und keine 
Gruppen 

• Und wer weiss wie es Ende, des Jahres aussieht, wenn es mit dem Impfen besser läuft. 
 
 

Steffen Breuer 

• 10.000 € wegen Öffentlichkeitsarbeit muss das wirklich sein? Für präsente kann auch jeder 
selbst etwas organisieren.  

 
Anja Lehmann 

• es soll ja an die Kreise und jedes Mitglied gehen und auch von der Landesjugendfeuerwehr 
kommen 

 
Fred-Hagen Karzenburg 

Nicht jeder Landkreis ist so gut aufgestellt, um Werbemittel kaufen zu können, sie würden sich darüber 
freuen 
 

Axel Thiemann 

• Wird der Sam weiter gedruckt? 
 

Anja Lehmann 

• Das entscheide sie nicht selbst, das wollten wir in der Leitung nochmal genauer besprechen 
 

Andreas Tausche 

• Wir wollten ja eine Umfrage machen wer welche Medien liest 
 

Axel Thiemann 

• Warum machen wir nicht alle acht Wochen ein Newsletter? Erstens nachhaltiger und 
zweitens Geld sparender und drittens ist in der momentanen Situation die Lagermöglichkeit 
auch eng bemessen 

 
Andreas Tausche 

• Deswegen wollen wir eine Umfrage machen. 
 
Stefan Kothe 

• Er ist ein großer Fan der Druckvariante, fordert meist auch immer noch welche nach  
 

Fred Hagen 

• Was die Verteilung angeht, manchmal reicht auch ein Anruf und die Amts- und 
Stadtjugendwarte kommen und holen sich das ab, oder man fährt einfach selber zu ihnen 
und sieht so mehr von seinem Landkreis 
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Steffen Breuer 

• Wenn jemand wissen sollte, wo man günstig Schnelltest herbekommen kann, wäre es toll, 
wenn ihm jemand Bescheid sagen kann von wo er diese bekommen könnte. 

 
Andreas Tausche 

• Vielleicht mal beim verwaltungsstab nachfrage – verwaltungsstab@rathaus.potsdam.de 
 
 
 

5. Beschluss Haushalt 2021/2022 
 
Ja   9 
Nein   0 
Enthaltung  3 
 
Per Brief/mail 
 
Ja   8 
Nein   0 
Enthaltung  2 
 
Insgesamt: 
Ja   17 
Nein   0 
Enthaltung  5 
 
 
 

6. DV 
Anja fragt an ob es eventuell ein Ort gibt, bzw. gibt es dafür noch eine Abfrage per Mail 
 
Fred-Hagen Karzenburg 

• Vielleicht gibt es auch mal ein Grundgerüst was wie zu beachten wäre für sämtliche 
Veranstaltungen 

 
Anja Lehmann 

• Ja die Abfrage wird dann noch erstellt, dann dauert die Mail nur eine Woche länger 
 
 
 
 
 
 

Gez. Constanze Wanzek Gez. Anja Lehmann 
Protokoll für die Richtigkeit 

 
 
 
 

 


